

## LA MINUTE VERTE d'ASPACH – N°6



### L'ECO-CONDUITE, vous connaissez ?

L'éco-conduite est un ensemble de principes qui favorisent l'optimisation de la conduite afin de réduire ses niveaux de consommation mais aussi d'émissions de CO<sub>2</sub>.

Quelques pistes :

- ✓ Jetez un coup d'œil sur la pression des pneus environ tous les **deux mois**. Les pneus sous gonflés entraînent une consommation supplémentaire inutile (un sous gonflage de 0,5 bar = 2,4 % de consommation supplémentaire).
- ✓ Conduisez de manière souple. **Démarrez en douceur**, anticipez vos gestes en privilégiant le frein moteur plutôt que la pédale de frein, notamment. Une conduite « sportive » en ville peut augmenter la consommation de 40 %.
- ✓ **Réduisez votre vitesse**. 10 km/h en moins sur l'autoroute permet jusqu'à 5 litres de carburant économisés !
- ✓ Votre véhicule n'est pas une mule, **ne le chargez pas trop** : comptez 5 % de plus de consommation de carburant pour 100 kg de plus.
- ✓ Lorsqu'il fait chaud, **n'exagérez pas sur la climatisation** ! Celle-ci peut engendrer une surconsommation de carburant des véhicules pouvant atteindre 25 % en ville.

**BONNE ROUTE !**